

La «colo» s'ouvre et étend son activité

RAVOIRE ► Modernisée, la colonie veut doper sa fréquentation, Pas seulement avec des camps pour enfants. Portes ouvertes samedi.

Vendredi 24 septembre 2010

OLIVIER HUGON

2,4 millions de francs. C'est le montant final investi pour la rénovation et l'adaptation du bâtiment de la colonie de Ravoire. Le budget d'1,8 million a donc été largement dépassé et le comité bénévole de l'association «Plein Soleil» a dû prendre son bâton de pèlerin pour dénicher ces quelque 600'000 francs. «On a pu compter sur le soutien de sponsors privés et sur un prêt de la commune de Martigny», précise le président Jean-Dominique Cipolla. L'association à but social se retrouve avec une dette d'1,7 million sur le dos. Une situation qui n'inquiète pas outre-mesure le vice-président Philippe Delasoie. «On est paré pour les 30 prochaines années avec cet outil de travail. D'après le business plan que nous avons établi, avec la fréquentation moyenne des dernières années, on devrait arriver à s'en sortir.»

Des camps en plus

Si les travaux sur le bâtiment sont terminés, la place extérieure doit encore être aménagée. Il s'agira d'un petit terrain multisport, avec revêtement synthétique. «Ce sera fait dans les deux prochaines années», estime Philippe Delasoie, «il sera, comme les alentours de la colonie, accessible au public et aux écoles de Ravoire. Mais nous avons dû trouver une solution amovible pour pouvoir conserver cet espace de dégagement en cas de besoin. L'été par exemple, les enfants sortent les tables et mangent dehors...»

La colonie n'a pas pour objectif d'être rentable. Mais le comité tente aujourd'hui de l'ouvrir le plus souvent possible et de diversifier son offre au maximum. Cet été, un troisième camp pour enfants a été mis sur pied. Au total, avec le camp pour adolescents, le bâti-



Après une année d'exploitation, la colonie de Ravoire a prouvé qu'elle était désormais un outil d'hébergement moderne et fonctionnel. Le comité doit désormais trouver des solutions pour augmenter son taux d'occupation. LDD

ment a été occupé durant les 7 semaines des vacances scolaires. La demande étant forte, un camp d'automne a été ajouté au programme, du 16 au 23 octobre, pour les 6-12 ans. «Les parents sont de plus en plus demandeurs», assure Jean-Dominique Cipolla, «nous prévoyons un autre camp pour carnaval. Et, à Noël, nous organisons, à la Fouly, un camp de ski.»

La priorité de l'association, ce sont les enfants. Mais elle doit aussi augmenter sa fréquentation. De 4'500 nuitées actuelles, elle aimerait atteindre les 6'000. Séminaires, ma-

riages, hébergement lors de grosses manifestations, comme le Rallye du Valais ou le Tour de Romandie, elle prospecte sur divers marchés. «Nous offrons désormais un service clé-en-main», explique Jean-Dominique Cipolla, «nous avons un contrat avec un cuisinier. Nous avons un concierge sur place. La structure se professionnalise peu à peu.»

L'association a également touché d'importantes subventions pour rendre la colonie accessible aux personnes handicapées. «C'est aussi un public que nous voulons accueillir

chez nous», ajoute Jean-Dominique Cipolla, «tout a été fait ici pour leur faciliter la vie: ascenseur à tous les étages, WC et douches adaptés, seuils de portes supprimés... Nous allons travailler avec les associations pour leur proposer notre collaboration. Notre principal problème, c'est que tout le monde voudrait réserver la colonie en été, et que l'été, la priorité va aux enfants...»

Journée portes ouvertes ce samedi 25 septembre, de 10 h 30 à 15 h. Partie officielle à 11 h 30. Apéritif musical avec la fanfare l'Edelweiss. Animations toute la journée pour les enfants.